
 

ぐんぐん成長した 1学期 
 

大きな事故もなく，１学期（１０５日間）が無事終了しました。 

今日の終業式の子供たちは，明るく晴れやかな表情をしていました。この半年，どの学年も様々な学

習や体験を積み重ねることにより，心身共にたくましく成長したのではないかと思います。  

 保護者の皆様には，多くの御理解・御協力をいただきました。お陰様で児童の頑張りや笑顔が数多く

見られた１学期となりました。大変ありがとうございました。 
◇代表で作文を発表しました。： ３年１組 千葉 椋太さん， ４年２組 畠山 結さん， ５年１組 尾形 汐音さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

※写真は１年生です 

確かな学力をそなえ 豊かな心をはぐくみ 心身共にたくましく成長する児童の育成 

令和６年１０月１１日（金） 
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気仙沼市立九条小学校 

スポーツの秋まっさかり！ 縄跳び検定に挑戦（10/1～9）！！ 

九条小学校の子供たちは外遊びが大好きです。ブランコや鬼ごっこ，ドッジボール，サッカー，一輪車…。 

休み時間には校庭から子供たちの歓声が聞こえてきます。最近では，低中学年が逆上がりなどを一生懸命

に練習する姿も見られます。一方，なかなか外に出ない子供も多いのも事実です。 

外遊びや運動は，「かしこく，やさしく，たくましい子ども」を育てます。１１月５日～１５日には鉄棒検定（こ

の期間だけ）があります。縄跳びや鉄棒など身近なスポーツからいろいろな運動に親しみ，心身を鍛えてほ

しいと思います。 

した。４月には１年生を迎え，それぞれ１学学年に進みました。どの学年も多 

 

 

 

   

 

    
5,6年生の運動

委員会の子供達が判

定しています。 

協力して放送でお

知らせをしたり，検

定の準備をしたりし

ています。 

今回は９日間でし

たが，天気の悪い

日には，全学年が

体育館に来て挑戦

する姿が見られま

した。 

今年度の 1年，2年，４年

の学年ＰＴＡ行事は給食試

食会を行い，「中央給食セ

ンターの栄養教諭・村上鮎

美先生」に御指導いただき

ました！ 

 

1年生では，試食

会後に斉藤養護

教諭による「歯み

がき指導」も行い

ました。 

 

 

なわとびはとても楽しいです。 

力がついてくるのが嬉しいです。 

２年 石川恵菜さん 

 

二重あやとびができて嬉しいです。

10回以上連続でできるようになり 

たいです。 ３年 村上 凜さん 

みんなの運動を応援できるのが嬉しいで

す。特に１，２年が頑張っています。 

 運動委員：５年 千葉琢磨さん 



 

 

 

🐻🐰 ＰＴＡコーナー 🐰🐱 
 

  

 

◆◆◆  入賞おめでとう！  ◆◆◆ 

🌸気仙沼商工会議所女性会 

  環境・エネルギー問題絵画・川柳コンクール    

🌸第 63回宮城県造形教育作品展 

  本吉地方入選 2年 白間 照正さん 

  県入選    4年 神保 菜々子さん 

               6年  吉田 心芽さん  

 

【絵画の部】 教育長賞      4年 菅原 小暖 さん  

商議所会頭賞  ６年 小山 愛莉 さん 
 

🌸令和 6年度読書感想文コンクール 

本吉地方入選 
１年 小野寺 櫻子さん，  小髙 心春さん  

２年 神保 日菜乃さん，  藤木 凛緒さん 

３年 三浦 守生さん 

４年 菅原 小暖さん，   佐々木 凛子さん  

神保 菜々子さん， 柳川 幸春さん 

５年 藤野 ひまりさん,  佐藤 乃南さん 

６年 小松 大也さん，  三浦 多笑さん 

吉田 愛來さん  
 

🌸水上不二感想画コンクール 

  （市水上不二研究会による） 

【上学年の部】 市長賞 ５年 内海 愛子さん 

 会長賞 ４年 神保 菜々子さん 

【下学年の部】 会長賞 ２年 神保 日菜乃さん 

９日に校内研究の授業実践を３年１組で行いました。 

授業に当たっては，今年度の次の３つの視点に基づいて

指導の仕方を学年部や全職員で検討しました。 

視点１ 発達段階や学習場面に応じたＩＣＴの効果的な活用 

視点２ 進んで課題解決に取り組むための工夫 

視点３ 学びを深める集団解決の工夫 

今回は，「乗法の結合法則について理解する」ことを目標

とする授業でした。子供たちは 2年生で学習したことを生

かしながら問題に取り組み，自分の考えを積極的に述べる姿

が見られました。放課後の事後検討会で，児童にとって分か

る授業，できたという実感がもてる授業になっていたか検討

しました。 

子供たちの学習意欲を高め，基礎･基本の定着を目指すた

めに日常の学習指導の方法を見直し，工夫しています。 

 

校内研究・算数科 ３年１組の授業実践「かけ算の筆算⑴」 １０/９ 

  

  

友達と考えを

交流していま

す。 

75×５＝375 

375×２＝ 

自分の考えを

みんなに説明

しています。 

◆第２回本部役員・地区会長合同役

員会（9/19）を開催しました 
 

・1学期の専門部の活動を振り返り，２学

期の見通しを持ちました。 

・厚生部からの「令和 7年度のＰＴＡレク

レーション大会の種目等」について提案

について話し合いました。様々な意見

が出され，種目やチームの作り方，体験

会等について改めて話合いを設けるこ

とになりました。 

何にでもチャレンジ！ 何度でもチャレンジ！ 

５学年ＰＴＡ行事「 凧作り 」 
～「気仙沼凧の会」の皆さんを講師にお迎えして～ 

 

講師の方には，作り方や凧の歴史などについて教えていた

だきながら楽しく作りました。天気が悪く飛ばすことはでき

ませんでしたが，親子の触れ合いのひとときになりました。 


